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CLIMAT SONORE - LE 22 JUIN 2023

OUVERTURE DE LA PISTE NORD (06G-24D) LE 23 JUIN
2023

 

La piste nord qui est fermée depuis le 13 mars 2023 pour des travaux de
réhabilitation, sera de nouveau opérationnelle à partir du 23 juin.
 
Le 23 juin, à la mi-journée, l'assignation des pistes revient à la façon
habituelle.
 
Vents sud-ouest (présents environ 70% du temps) :
 
Lors de vents sud-ouest, NAV Canada privilégie la piste sud pour les départs et
la piste nord pour les arrivées.
 

Départs :
Piste sud (24G) principalement assignée – Dorval sud
Piste nord (24D) – Dorval nord, Pointe-Claire

Arrivées :
Piste nord (24D) principalement assignée – St-Laurent nord,
Ahuntsic-Cartierville
Piste sud (24G) : St-Laurent sud, Ville Mont-Royal, Villeray-St-
Michel-Parc-Extension, Rosemont-La-Petite-Patrie



Vents nord-est (présents environ 30 % du temps) :

Lors de vents nord-est, NAV Canada privilégie la piste sud pour les départs et la
piste nord pour les arrivées.

Départs :
Piste sud (06D) principalement assignée - St-Laurent sud, Ville
Mont-Royal, Villeray-St-Michel-Parc-Extension, Rosemont-La-
Petite-Patrie
Piste nord (06G) - St-Laurent nord, Ahuntsic-Cartierville

Arrivées :
Piste nord (06G) principalement assignée – Dorval nord, Pointe-
Claire
Piste sud (06D) – Dorval sud



Nous vous invitons à utiliser WebTrak qui est un outil de référence pour le climat
sonore. Il affiche presque en temps réel les trajectoires, les types d'aéronefs,
leur altitude ainsi que les niveaux de bruit enregistrés aux stations de mesure de
bruit et vous permet de facilement rapporter un vol. De plus, des messages de
fermetures ponctuelles de très courte durée ou toute autre information qui
affecte l'assignation des pistes y sont affichés. 

Plans directeurs 2023-2043

Le 14 juin, ADM a annoncé le lancement de VOX, un vaste processus de
consultation publique pour la mise à jour des plans directeurs 2023-2043 pour
YUL Aéroport international Montréal-Trudeau et pour YMX Aérocité
internationale de Mirabel.

VOX permettra aux citoyens et aux utilisateurs de donner leur opinion pour aider
à façonner les aéroports de demain. Au cours des prochains mois, ce processus
sera déployé en quatre phases visant à susciter la participation et l’engagement
du public et des parties prenantes. La première phase est une consultation du
grand public axée spécifiquement sur le futur de YUL via une plateforme en
ligne disponible dès maintenant.

Pour plus d’information, voir la section Consultations publiques du site web
d’ADM.
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Si vous avez des questions, n’hésitez pas à nous contacter à info@admtl.com.

Pour recevoir l'infolettre, veuillez écrire à info@admtl.com.

Si vous ne désirez plus recevoir cette infolettre, SVP voir le lien de
désabonnement en bas de page. Merci.

 

ENGLISH VERSION

SOUNDSCAPE - JUNE 22, 2023
 

NORTH RUNWAY (06L-24R) OPENS JUNE 23, 2023
 

The north runway, that has been closed since March 13 for rehabilitation work,
will be operational starting June 23.
 
At mid-day on June 23, runway assignation returns to the usual way.

Southwesterly winds (present approximately 70% of the time):

In southwesterly wind conditions, NAV Canada favors the south runway for
departures and the north runway for arrivals.  

Departures: 
South runway (24L) mainly assigned – south Dorval
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North runway (24R) – north Dorval, Pointe-Claire

Arrivals:
North runway (24R) mainly assigned – north St-Laurent, Ahuntsic-
Cartierville
South runway (24L) – south St-Laurent, TMR, Villeray-St-Michel-
Parc-Extension, Rosemont-La-Petite-Patrie 

Northeasterly winds (present approximately 30% of the time):

In northeasterly wind conditions, NAV Canada favors the south runway for
departures and the north runway for arrivals.

Departures:
South runway (06R) mainly assigned – south St-Laurent, TMR,
Villeray-St-Michel-Parc-Extension, Rosemont-La-Petite-Patrie
North runway (06L) – north St-Laurent, Ahuntsic-Cartierville

Arrivals:
North runway (06L) mainly assigned – north Dorval, Pointe-Claire
South runway (06R) – south Dorval



We invite you to use WebTrak, a soundscape reference tool. It displays almost
in real time flight tracks, aircraft type, their altitude, as well as the noise levels
recorded at the noise monitoring stations and allows you to easily report a flight.
In addition, messages on short-term runway closures or any other information
that affect runway use are posted on WebTrak.

Master Plans 2023-2043

On June 14, ADM announced the launch of VOX, an extensive public
consultation process to update the 2023-2043 Master Plans for YUL Montréal-
Trudeau International Airport and YMX International Aerocity of Mirabel.

VOX will allow citizens and users to express their opinions and help shape the
airports of tomorrow. Over the coming months, this process will be rolled out in
four phases designed to engage and involve the public and stakeholders. The
first phase is a public consultation focused specifically on the future of YUL via
an online platform available now.

For more information, see the Public Consultations section of ADM’s website.

If you have any questions, don’t hesitate to contact us at info@admtl.com.
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If you would like to subscribe to this newsletter, please write to: info@admtl.com.
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